



令和6年度 福祉教育講座を開催しました！

実際にひきこもる経験をされた塩見義人さん（仮名）と、十日町市でひきこもり支援に携わっている関口美智江さんにご登壇いただき、対談のテーマを前半は「ひきこもる人と支える人」、後半は「ひきこもる人と農業」として、お話を伺いました。

塩見さんは、ひきこもったきっかけや経緯、その当時の気持ちや支援について、現在携わっている農作業のようすなどについてお聞きしました。

関口さんは、親の会や当事者の居場所を立ち上げたきっかけや支援の仕方、農作業を通してつながった当事者と親の気持ちをお聞きすることができました。当事者だった方とその支援をされた方が、同じ空間でお話をすることができた講座…。

参加してくださったのは地域の方々、ボランティア団体、ひきこもりのご家族、支援者、農作業に従事している方々など。みなさんの心に響く講座となりました。



月潟小学校 名前を手話で！



大鷺小 視覚障がい体験



臼井小学校 水野さんと給食！



大通小学校 歩行誘導体験

おしい！
1校除いて

コロナ禍以降は依頼がなかった
小学校もみごと復活！ 視覚障がいの
当事者さんと一緒に給食を食べたり PC を教えてもらったり、聴覚障がいの
当事者さんたちから手話を習ったり、地域の高齢者の方からお話を聞きしたり、大通ボッチャーズからボッチャを教えてもらったり！ たくさん学びました！



10月3日(木)白根健康福祉センター



関口美智江さん

新飯田小学校

茨曽根小学校

小林小学校

庄瀬小学校

臼井小学校

大鷺小学校

根岸小学校

大通小学校

味方小学校

月潟小学校

後活

後活

後活

令和6年度は南区 すべての小学校で福祉教育授業を行いました！